

Claudia Schumacher-Schai

Klaus Müller

Menschen, Blumen und die Vielfalt der leuchtenden Farben faszinieren mich.

Seit 8 Jahren male ich in

Acryl / Öl Mischtechnik.

Malen bedeutet für mich,

eintauchen in meine eigene

innere Welt.

In Deutschland geboren lebt und arbeitet seit 12 Jahren in

der Schweiz, seit 4 Jahren in

Wolfhalden. Bearbeitet Holz

und Stein zu Skulpturen, die

menschliche Köpfe und Figuren

in abstrahierter Form darstellen.

Kreuzstrasse 36a

9032 Engelburg

T + 41 71 278 51 07

cl.schumacher@gaiserwald.net

Hinteregg 175

9427 Wolfhalden

T + 41 71 890 04 25

Einladung

Wir laden Sie und Ihre Bekannten herzlich zur
Ausstellung der Bilder und Skulpturen in die
Hirslanden Klinik Am Rosenberg in Heiden ein.

Vernissage

**Freitag 25. Februar 2011
von 19 - 21 Uhr**

Musikalische Umrahmung Heinz Furrer

Künstler Vorstellung durch Klaus Müller
und Yvonne Brülisauer-Schai

Die Ausstellung ist vom **25. Februar - 28. Mai 2011**
täglich geöffnet 10 - 20 Uhr

Künstlertreff Sonntag 10. April / 15. Mai von 14 - 16 Uhr